



*Photographie 149 : Vue en direction du projet éolien de la Foye depuis les proches environs de Chail, au sud de l'AEI (Vue 24 du carnet de photomontages en annexe).*



*Photographie 148 : Photomontage depuis la limite ouest de la Bertramière. Le projet se démarque assez nettement au-dessus du Bois de la Foye à l'arrière-plan.*



*Photographie 150 : Photomontage depuis la D305, en limite nord du hameau de la Braudières et le long du sentier de randonnée de la « Talle Ronde ». Le projet éolien devient l'élément visuel dominant de l'AEI.*